



今月の表紙は、菱池保育園の園外保育です。カイコに食べさせるクワの葉を探しに出掛けた園児たちですが、途中でテントウムシを発見！大事なものを包み込むような手の動きで見事に捕まえると、みんなでじっくり観察。外に出ると新しい発見があるから楽しいね☆

今月の表紙

みんなの 広場

皆さんからのお便りをお待ちしています

〒444-0192 菱池字元林1-1 幸田町役場企画政策課情報G
E-mail:kikakujoho@town.kota.lg.jp ☎62-1111 (内線344)
FAX63-5139



サークル紹介

この指とまれ

131

バスケットボールクラブ幸田

バスケットボールがしたい子ども達！集まれ～☆

クラブバスケットを通じて仲間になりませんか？今は北部中、幸田中、荻谷小学校の仲間が練習や試合をして、絆を深める家族のようなサークルです。もちろん練習内容は段階を経て習得するので初めての人でも数年後にはちゃんとバスケットのプレーができるよう基礎からしっかりと教えています。

- ・体験入部も随時参加OK。
- ・会場に直接来てください。
- ・運動のできる準備を忘れずに！

ホームページがあるので検索してみてください♪

対象 小学生・中学生

内容 ミニ教室：日曜日は幸田中体育館、月曜日は荻谷小体育館
ジュニア教室：日曜日は幸田中体育館、水・木曜日は南部中体育館
*練習時間などは曜日によって異なります。

問合せ 代表：峯岸

Eメール info@rikohachi.net

ホームページ <http://rikohachi.net/>

詳細など、ご連絡します。

みんなの作品展!

今月の作品は、平成23年度健康のまち小中学生作品展からのセレクトです。



あわた かりん
粟田 花梨 さん

皆さんの作品を募集します。応募方法は、はがき裏書きもしくは作品を写真に撮りタイトルと作者名(ペンネーム可)をご記入の上、情報Gまでお送りください(デジカメ写真の場合はメールで!)

今月の記念日

6月22日は「ボウリングの日」

1861年、長崎で発行された英字新聞の広告紙に、「インターナショナル・ボウリングサロン、本日オープン」の広告記事が掲載されました。その新聞の日付にちなんで「ボウリングの日」が制定されました。

ボウリングの歴史は古く、古代ギリシャの遺跡から木製のピンとボールが発掘されています。日本では、江戸時代の長崎に伝わった後、1952年に初めて民間ボウリング場が東京・青山にオープン。60年代後半から70年代前半にはボウリングブームが起こるなど、徐々に国民的スポーツとして広まってきました。

ボウリングの魅力は、だれもが参加できて、みんなで楽しめること。ほかのスポーツに比べて時間や天候に左右される点も健康増進にはメリットといえます。ピンを倒すことで得られる快感は、ストレス解消や心のリフレッシュ効果にも。仲間同士でハンドタッチをしたり、声を掛け合ったりするなど、互いのコミュニケーションを深めることにもつながります。



青春トークリレー

第231走者

ながい たかひろ 永井 孝弘 さん

野場区在住 27歳

職業 システムエンジニア

身長 167cm B型

好きなタイプ 一緒にいて楽しい人

好きな芸能人 宮崎あおい

私は生まれてから27年間、ずっと幸田在住です。20歳になるまでは「田舎の町だな」と思っていました。最近「勢いのある町」という印象が変わってきています。バイパス(国道23号)が開通し、道の駅ができ、相見駅の建設と周辺の開発。日々進化を感じています。

一方で、私が所属している消防団では、毎年新規の入団者勧誘が厳しくなっています。幸田町の消防団は、ほかの町と比べ若く勢いがあります。この勢いのある町の伝統を支えるのはこれからの若い世代です。都合のつく人はぜひ、学びの場あるいは幸田町民の支えとして、消防団へご入団ください。



はろーキッズ

掲載写真を印刷してプレゼント。希望者は企画政策課まで。



環境だより VOL.15

幸田町のごみの現状について

愛知県から平成22年度のごみの現状についての発表がありました。幸田町の現状を県内市町村と比較して紹介します。

リサイクル率

31.7%

〔愛知県平均 23.6%〕

4位

資源化することによって増加!

総排出量

722g/人・日

〔愛知県平均 954g/人・日〕

3位

リデュース(排出抑制)することによって削減!

1人1日当たりに燃やしたり、埋立をしなければならないごみの量が少ない

505g/人・日

〔愛知県平均 765g/人・日〕

1位

資源化することによって削減!

町民の皆さんのご協力により幸田町は、県内の市町村の中でもごみの量が少なく、分別によるリサイクル率が高いことで、上位に位置しています。

今後も皆さんと一緒にごみの減量や資源化に取り組んでいきます。

出典：平成22年度愛知県一般廃棄物処理実態調査結果

問合せ 環境課ごみ対策G (内線273)

タイムは当時の200Mの世界記録よりも遅いタイムでしたが、オリンピック終了後、赤道ギニアの現状もクローズアップされ、スポンサーが付き、練習環境が改善されました。まさに「参加することに意義がある」オリンピック☆あ！町民プールで泳ぎたくなってきたよ！レーザレーサーを着て泳いでいる人を見かけたらさつと北島康介選手か僕のかどちらかだと思いません。ここだけの話、2人の見分け方をこっそり教えます。「遅いなあ」と思った方がよっぽど僕です。笑(T_T)※町民プールの屋外プールオープン日は6月23日(土)です☆

ちやうど 編集者のつらつら